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Статья содержит анализ положительных и отрицательных сторон страхования риска ответственности экспе-
дитора с учетом поправок в законодательство о транспортно-экспедиционной деятельности. На основе выявлен-
ных проблем представлены практические рекомендации по предупреждению конфликтов между контрагентами 
договора о страховании риска ответственности экспедитора, которые позволят нивелировать недостатки данной 
договорной конструкции для экспедитора. 

Ключевые слова: транспортно-экспедиционная деятельность, договор транспортной экспедиции, обязан-
ности экспедитора, ответственность экспедитора, договорные риски, страхование риска ответственности, пред-
принимательские риски, двойное страхование, страховой полис, страховые риски, страховое возмещение.

Freight Forwarder’s Liability Insurance: 
Advantages and Shortcomings

NIKISHINA VALERIA V.
Paralegal at Urconsul, LLC

MINNULLINA KAMILA A.
Junior Research Scientist of the Department of Civil Law and Procedure 
of the Vyatka State University

TATARINOVA ELENA P.
Associate Professor of the Department of Civil Law and Procedure 
of the Vyatka State University
PhD (Law)

The article contains an analysis of the positive and negative aspects of freight forwarder liability risk insurance, taking 
into account amendments to the legislation on freight forwarding activities. Based on the identifi ed problems, practical 
recommendations are presented to prevent confl icts between the counterparties of the freight forwarder’s liability risk 
insurance contract and to level out the shortcomings of this contractual structure for the freight forwarder.
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